

Neues aus



WOLFRATSHAUSEN

...die Flößerstadt

VR Banken spenden an die Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe

Die VR Bank München Land eG und die Raiffeisenbank Isar-Loisachtal eG spendeten gemeinsam 1.000 Euro an die Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe gGmbH in Wolfratshausen. Die gemeinnützige Institution, die ein breit gefächertes Unterstützungsangebot für Kinder, Jugendliche und deren Familien bereithält, wird das Geld in ihre tiergestützte Pädagogik stecken.

Die Ursprünge der Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe gehen auf Dörte Sambraus zurück, die 1981 ihr Erbe von über zwei Millionen Mark eingesetzt hat, um sich einen Traum zu erfüllen. Sie wollte Kindern helfen, die benachteiligt und durch familiäre Umstände in ihrer Entwicklung beeinträchtigt sind. Sie erwarb das Anwesen, auf dem sich heute das Kinderheim Inselhaus in Eurasburg befindet und gründete eine Einrichtung der Kinder- und Jugendhilfe.

Was mit 7 Kindern und zwei Pädagogen 1981 begann, ist heute eine Institution mit knapp 100 Mitarbeitenden, die ca. 100 Kinder und Jugendliche und deren Familien auf Ihren Lebenswegen begleitet. Ambulante Erziehungshilfen, betreutes Jugendwohnen, tiergestützte Pädagogik sowie Heime und Wohngruppen sind heute fester Bestandteil des Angebots der Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe. Auf einem Hügel in der Nähe von Eurasburg betreibt das Inselhaus ein Kinderheim, in Wolfratshausen eine heilpädagogische Tagesstätte und im Zentrum von Geetsried die Wohngruppe Sternstunden-Haus.



Da 2021 alle drei Pferde der Jugendhilfe abgegeben werden mussten, wollten die beiden Wolfratshausener Genossenschaftsbanken die tiergestützte Pädagogik der gemeinnützigen Einrichtung unterstützen. Deshalb übergaben nun Florian Ring (Leiter der VR Bank-Geschäftsstelle Wolfratshausen, links) und Alois Holzner (Geschäftsführer der Raiffeisenbank, rechts) an Elke Burghardt (Assistentin der Geschäftsführung vom Inselhaus, Mitte) eine Spende in Höhe von 1.000 Euro für das heilpädagogische Reiten.